

Renoviertes Tennisheim feierlich eingeweiht

Bei strahlendem Sonnenschein und somit bestem Tenniswetter fand am Samstag, den 28.04.2012 die Saisonöffnung des TC Dinklage statt. Knapp 50 Vereinsmitglieder strömten am frühen Nachmittag auf das Vereinsgelände um beim alljährlichen Juxturnier die ersten Bälle in der Freiluftsaison zu schlagen.

Am frühen Abend wurde es dann so richtig voll auf der Anlage, denn es stand die Einweihung des renovierten Vereinsheims an.

Der 1. Vorsitzende Dirk Middendorf bedankte sich bei den beteiligten Dinklager Firmen für dessen tolle Arbeit. Er berichtete, dass die ersten Pläne für die Renovierung und Neugestaltung der sanitären Anlagen bereits vor über 10 Jahren angefertigt wurden. Die Umsetzung sei aber immer wieder an der Finanzierung gescheitert. Deshalb bedankte er sich nochmals ausdrücklich bei der Stadt Dinklage, dem Kreissportbund und den zahlreichen Spendern für die tolle finanzielle Unterstützung.

Danach übergab er das Wort an Pfarrer Johannes Kabon, der die neuen Räumlichkeiten einsegnete und den Vereinsmitgliedern spannende und faire Wettkämpfe auf der neugestalteten Anlage wünschte.

Im Anschluss machten sich alle Anwesenden bei einem kleinen Umtrunk selbst ein Bild von dem renovierten Clubheim. Die Reaktionen fielen durchweg positiv aus und den Mitgliedern war die Vorfreude auf die kommende Saison anzusehen.

